

B10 Kristin Launhardt-Petersen

Tagesordnungspunkt: 1.6. Wahl: Personen für die Reserveliste

Selbstvorstellung

Grenzgängerin

- aufgewachsen in Äthiopien
- lebe ich seit über 30 Jahren in Höxter
- arbeite in Holzminden / Nds.
- Bin überzeugte Europäerin

Erfahrungen aus:

Berufsarbeit

- Berufsbildende Schulen Holzminden, Unterrichtsschwerpunkte: Sozialpädagogik/ Gerontologie
- Koordinierung zahlreicher Umstrukturierungsmaßnahmen sowie neuer Ausbildungen
- Beratungslehrerin, Supervisorin (DGsV) und Mediatorin

Politische Arbeit:

- Mitarbeit im OV Höxter
- Sachkundige Bürgerin im Wirtschaftsausschuss der Stadt Höxter
- Mitglied im KV Höxter
- Frauenpolitische Sprecherin des KV Höxter – u.a. GRÜNE Beiträge zur jährlichen Frauenaktionswoche in Höxter und "Frauenpolitisches Frühstück"
- Mitgliederbeauftragte des KV Höxter



Alter:

58

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Aira, Äthiopien

Zukunftsperspektiven für den Kreis Höxter

- Der Kreis Höxter wird ein zunehmend attraktiver Wohn- und Lebensort für junge Familien und für SeniorInnen, u.a. durch
- Förderung von Initiativen der Hochschulkooperationen Höxter-Holzminden z.B. „Hiergeblieben“
- Beruf und Familie sind für jede Mutter (Vater) gut realisierbar
- Frauen belegen Spitzenpositionen in Politik und Wirtschaft
- Jede/r ist ohne Auto im Kreis Höxter und darüber hinaus problemlos mobil
- SeniorInnen in den Ortschaften ermöglicht die digitalen Vernetzung im ländlichen Raum den Verbleib in ihren Dörfern und eine gesellschaftliche Teilhabe
- Der Anteil an erneuerbarer Energie aus dem Kreis Höxter steigt stark – Stichwort: Photovoltaik auf jedem Haus!
- Der Kreis Höxter ist ein deutschlandweit beliebtes Tourismusgebiet - bekannt für eine vielfältige Natur- und Kulturlandschaft

Und sonst noch...

Ich bin eine Ur-GRÜNE, aus der EINE-Welt-, Friedens- und Anti-AKW-Bewegung kommend.

Ich bin überzeugt, dass sich in den nächsten fünf Jahren entscheidet, ob wir es schaffen, auf den Pfad hin zu einer grundlegenden ökologischen Transformation in allen Lebensbereichen einzuschwenken; im Kreis Höxter, in Deutschland, in Europa, in der ganzen Welt. Die Vision ist eine nachhaltige, ökologische und solidarische Welt – und sie ist realistisch!

Ich habe Lust, und ich will mich im schönen Kreis Höxter mit Energie und Ideen einbringen!

K. Launhardt-P.